



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/26756

18/01/2018

70835

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en el período comprendido entre 2012 y 2017 se han invertido aproximadamente 230 millones de euros en carreteras de la provincia de Málaga. Esta inversión ha ido destinada tanto a la creación de nueva infraestructura como a la conservación, explotación y mejora de la seguridad vial en las ya existentes.

Además, se destaca que en los próximos años se van a acometer, o incluso ya se están acometiendo, diversas actuaciones, entre otras:

1. Remodelación del enlace del Arroyo de la Miel en Benalmádena de la AP-7/A-7: en ejecución.
2. Reparación de pasarelas peatonales en la A-7: en ejecución.
3. Acceso Norte al Aeropuerto de Málaga: en proceso de adjudicación tras su licitación en agosto de 2017.
4. Mejora de los accesos de la A-7 en Marbella: en proyecto.

Madrid, 17 de abril de 2018